

ENCUENTRO

Plantean en Granada la creación de una base de datos genética para evitar el tráfico de personas

Expertos de catorce países y de la ONU han mantenido la primera reunión del proyecto DNA-Prokids para decidir técnicas y protocolos científicos comunes que lo hagan posible

27.10.09 - 03:12 - EFE | **GRANADA**

1 votos

3 Comentarios | Comparte esta noticia »

Expertos de catorce países y de la ONU han mantenido en Granada la primera reunión del proyecto DNA-Prokids para decidir técnicas y protocolos científicos comunes que hagan posible crear una base de datos genética compatible y universal que permita luchar contra el tráfico de seres humanos. Así lo ha explicado a los periodistas el promotor de esta pionera iniciativa y **director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, José Antonio Lorente**, quien ha estado acompañado en el encuentro por la consejera de Justicia, Begoña Álvarez, y el fiscal superior andaluz, Jesús García Calderón.

En la reunión, que durará hasta mañana martes, han participado expertos en identificación genética y criminalística de Brasil, China, Dubai, España, EEUU, Filipinas, Guatemala, la India, Indonesia, México, Nepal, Sri Lanka, Tailandia y de la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODOC). La finalidad de esta primera cita ha sido **unificar criterios científicos que permitan abordar la creación de una base mundial de datos genéticos de víctimas de tráfico de seres humanos** y de sus familiares, de forma que se facilite la labor de las autoridades judiciales y policiales.

La importancia de este proyecto único en el mundo, ha explicado Lorente, radica en que, de acuerdo con cálculos de Naciones Unidas, **para el año 2011 ó 2012 el tráfico de seres humanos será el negocio ilícito más lucrativo**, por encima del tráfico de drogas y de armamento, de ahí que sea crucial contar con instrumentos prácticos que permitan combatirlo. De hecho, se estima que cada año entre 800.000 y un millón de personas son víctimas del tráfico de seres humanos, mayoritariamente menores y mujeres que se ven abocados a adopciones ilegales, a la mendicidad, la prostitución o la venta de órganos.

Formación en nuevas tecnologías

Entre los objetivos del encuentro, punto de partida para un congreso mundial DNA-Prokids en 2010, están además el conocimiento de la situación actual del tráfico de seres, la formación de personal en el uso de nuevas tecnologías para identificación genética o la propuesta de garantías para la custodia de datos que posibiliten adoptar medidas legales y coordinadas en todo el mundo.

En la fase inicial de pilotaje del proyecto, desarrollada entre 2004 y 2009, se ha conseguido resolver gracias a DNA-Prokids más de 200 casos de niños desaparecidos que encontraban en casas de acogida o que iban a ser víctimas de adopciones ilegales. La consejera andaluza de Justicia ha destacado que esta iniciativa supone un proyecto no sólo de innovación, desarrollo y a favor de los derechos humanos, sino que también "tiene corazón", en la medida que supone usar los últimos avances para ayudar a los más débiles.

Por su parte, García Calderón ha señalado que el proyecto de Lorente es "extraordinariamente positivo" puesto que permite además a la Fiscalía Superior de Andalucía descubrir nuevos marcos para la Cooperación Internacional.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

TAGS RELACIONADOS

plantean, granada, creacion, base, datos, genetica, para, evitar, trafico, personas

1 votos

3 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Opinión *

Bienvenido a



Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios

Iniciar sesión

REGISTRO

Cerrar barra

IV Jornadas Gastronómicas y Enológicas Altiplano de Granada Comarcas de Baza y Huéscar



BUSCAR EN IDEAL.ES

Buscar

LO MÁS LEIDO

- Treinta lugares de Granada para no perd...
- Los fondos 'anticrisis' para Granada cr...
- El último fusilado del franquismo...
- Raúl, ante la presión de San Mamés...
- El Ayuntamiento le 'debe' cinco millones...
- Las claves del móvil, de la A a la Z...
- "Hoy te tengo que matar, pero antes voy...
- El pueblo que no tenía plaza...
- El ex agente de Valdés...
- La tecnología contra los despistes...
- «Es una vergüenza que haya huelga y no ...
- El lujo ruso pierde brillo...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO

